

El Señor de los Corazones

General Qasem Soleimani; Arquetipo del eje de la Resistencia Islámica en el mundo

Sdenka Saavedra Alfaro

“Y no creáis en absoluto que aquellos que han sido matados en la senda de Dios están muertos. Sino que están vivos y provistos de todo junto a su Señor. Contentos por el favor que Dios les ha otorgado y felicitándose por aquellos que todavía no les han alcanzado y han quedado atrás, porque no tienen por qué temer y no estarán tristes” (Corán 3: 169 – 170).

El 3 de enero de 2020, es la fecha que desde el Cuerpo de Guardianes de la Revolución Islámica de Irán (CGRI), confirmara la muerte del Comandante de las Fuerzas de Al Quds, el General Qasem Soleimani, a consecuencia de un bombardeo de aviones no tripulados por parte de Estados Unidos en Irak; martirio que sin lugar a dudas representó un hecho histórico a nivel mundial, pues de acuerdo a muchos analistas significó no sólo un golpe a Irán e Irak, sino que fue una declaración de guerra y sedición contra el frente de la Resistencia y la Comunidad Islámica, como se lo ha podido comprobar con las manifestaciones masivas que se diseminaron tras su muerte en Palestina, Cachemira, Irak, Líbano, Yemen, Irán, Nigeria, Latinoamérica y alrededor del mundo, incluyendo en Estados Unidos¹, y es que de hecho se lo debe reconocer, el Hayy Qasem Soleimani, fue el principal autor de la seguridad en las tierras islámicas y el comandante de la lucha contra el terrorismo y fue el amado de los corazones de la comunidad islámica y el frente de la Resistencia en todos los países islámicos, y todos aquellos que se han visto atacados por las Injerencias Imperialistas y Sionistas.

"El cobarde asesinato de Soleimani en Irak se considera como una clara violación contra la comunidad islámica"; pues está prohibido la presencia de los infieles así como el establecimiento de sus bases militares en los territorios islámicos y hay que luchar contra ellos"².

Es en ese sentido que también debemos recordar que el martirio del Hach General del Cuerpo de los Guardianes de la Revolución Islámica de Irán (CGRI), Qasem Soleimani, quien fue asesinado, junto al comandante interino de las fuerzas voluntarias shiíes iraquíes, considerado el responsable adjunto de las Fuerzas de Movilización Popular Iraquí (Hash al-Shaabi) Abu Mahdi Al-Mohandes, y otros militares en ese mismo ataque aéreo estadounidense en la ciudad de Bagdad , Irak, fue ordenado por Trump, en concomitancia por Israel, de acuerdo a sus propias declaraciones, afirmando, que ordenó matar al poderoso comandante de la Fuerza Quds de los Guardianes de la Revolución iraní, Qasem Soleimani, para "parar una guerra", no para comenzarla"³; sin embargo prueba todo lo contrario así lo dieron a conocer varios líderes entre

¹ <https://www.hispantv.com/noticias/politica/446263/iran-soleimani-eeuu-irak>

² www.parstoday.com "Martirio de Soleimani, declaración de guerra contra el frente de la Resistencia"; (6 /01/2020).

³ <https://www.rtve.es/noticias/20200103/trump-asegura-ordeno-matar-soleimani-para-parar-guerra-no-para-comenzarla/1994876.shtml>.

ellos el líder de Hezbolá, Seyed Hasan Nasralá, quien ha afirmado que la guerra ya comenzó la noche del asesinato, dado que no se trata de un caso “únicamente iraní, sino que es un caso que atañe al eje de la Resistencia y a todo el mundo islámico”.

“El tema del general Soleimani es diferente, Si Estados Unidos hubiera atacado una zona iraní, una sede iraní, una institución iraní, incluso una figura iraní que no sea el general Soleimani, no tenga un vínculo directo con el Eje de la Resistencia, (...) pero el general Soleimani no es un tema iraní solamente, sino significa todo el Eje de la Resistencia”⁴.

Pues también se debe reconocer la gran lucha de este eminente héroe, mártir, General Soleimani, quién ofrendó su vida por millones de personas y por eso mismo se le otorgó la medalla de honor “Zulfiqar”, la máxima condecoración de la Revolución Islámica por parte del Ayatolá Ali Jamenei⁵ por haber sido destacado en su papel de lucha contra el exterminio de los grupos terroristas el Daesh (ISIS), Al Nusrah, Al Qaeda; entre otros, así también lo dieron a conocer varios analistas, líderes mundiales, filósofos e intelectuales, destacando que “Millones en el mundo saben de la lucha de Soleimani contra Daesh”, además que así se lo ha podido evidenciar en sus multitudinarias procesiones fúnebres donde todo el pueblo Iraquí, Iraní fueron a darle el último adiós, procesiones que fueron acompañadas por millones de personas en Irak, al igual que en las ciudades de Teherán, la capital, así como en la ciudad santa de Qom, donde se encuentra el santuario de la gran dama, Fátima Masuma (P), hasta en su entierro que fue en su ciudad natal de Kermán, donde también le rindieron homenaje por su amor al hombre que entregó su vida en la lucha contra el terrorismo defendiendo a los más oprimidos pueblos de las garras de los opresores como los de Palestina, Bahrein, Siria, Irak, Líbano, Yemen, Cachemira, Irán; entre otros, pero además debemos señalar que ese amor recorrió todo el mundo, tras después de haberse conocido su martirio desató una ola de condenas y rechazos hacia el presidente norteamericano a nivel mundial⁶; pues diferentes países, como Rusia, China, Siria, Irak, el Líbano incluso en Estados Unidos, Europa como en Latinoamérica han condenado el asesinato del general iraní, un adalid en la lucha contra el terrorismo, a eso debemos añadir que el asesinato del general iraní Soleimani es un punto de inflexión, un ejemplo al mundo, en la lucha de los pueblos contra la hegemonía, como lo dijo un analista. “Sin duda, esta tragedia reviste una importancia fundamental no sólo para Oriente Medio, sino también para el resto de continentes, en particular para América Latina, porque se conjugan en este asesinato una serie de elementos de la lucha de los pueblos contra la hegemonía, el imperialismo, el sionismo, contra aquellos que quieren hacer del mundo su campo de operaciones políticas financieras, militares, de sometimiento, de colonización”⁷.

Y esto muy reiteradas veces lo hemos manifestado, pues en su búsqueda de votos por la reelección, el presidente Donald Trump repitió y lo continúa haciendo que EE.UU. creó al grupo terrorista EIIL (Daesh, en árabe) en Oriente Medio; es decir que también tras la amenaza después del asesinato del General Soleimani, de querer destruir centros culturales de Irán, aseverando de tener el derecho de hacerlo ⁸al respecto debemos manifestar que él actuó como este grupo terrorista, y los otros que financian, los que destruyeron y robaron patrimonios culturales de lesa humanidad en Irak, Siria y Libia desde el 2014, como lo hemos señalado en: Las conspiraciones del Imperialismo junto al EI (Daesh) para destruir e invadir naciones: “La Demonización del

⁴ <https://www.hispantv.com/noticias/el-libano/446255/nasrala-iran-eeuu-soleimani>.

⁵ <https://www.hispantv.com/noticias/politica/446085/iran-soleimani-condecoracion-martirio>.

⁶ <https://www.hispantv.com/noticias/politica/445956/mundo-reaccion-asesinato-soleimani>

⁷ <https://www.hispantv.com/noticias/opinion/446379/iran-eeuu-soleimani-asesinato-irak>.

⁸ <https://actualidad.rt.com/actualidad/338997-trump-tener-derecho-bombardear-objetos-culturales>

Islam”⁹; pues esa es su política desde su campaña electoral, en su manejo de su discurso xenófobo, islamófobo e antiinmigrante de Donald Trump más vigente que nunca, deseo vil de destrucción del islam verdadero, en la destrucción del eje de la resistencia; pero debemos aclarar que al querer destruir patrimonios culturales en primer lugar son crímenes de guerra y muestra su insensible desprecio por el estado de derecho global, convirtiéndolo en un monstruo como lo ha señalado la congresista Alexandria Ocasio-Cortez quien ha calificado en los posibles ataques como "crimen de guerra" y ha asegurado: "Amenazar con apuntar y matar a familias, mujeres y niños inocentes, que es lo que estás haciendo al apuntar a objetos culturales, no te convierte en 'un tipo duro'. [...] Te convierte en un monstruo"¹⁰.

Con todo esto y además reiterando que se dio venganza por todos los frentes a este gran héroe, que se convirtió el Hayy General Soleimani, así lo ha señalado el huyatolislam Ali Shirazi, representante del Líder de la Revolución Islámica de Irán en la Fuerza Quds del Cuerpo de Guardianes de la Revolución Islámica (CGRI), señalando que a EE.UU. le esperan todavía nuevas “bofetadas” tras el pasado ataque con misiles de Irán a sus bases en Irak, el pasado 13 de enero de esta gestión.

“El ataque con misiles contra la base estadounidense Ain al-Asad en Irak fue un comienzo y los enemigos recibirán en el futuro más bofetadas”¹¹.

Además a eso añadir, que el Poder Judicial de Irán recientemente demandó a EE.UU. por el “acto inhumano” que cometió al asesinar al teniente general Soleimani en un ataque selectivo.

“El Poder Judicial ha abierto un caso especial en la Oficina de la Fiscalía de Teherán para enjuiciar a quienes ordenaron, llevaron a cabo y colaboraron en ese acto inhumano”.

Sin embargo; también podemos manifestar que los complots de Washington han fracasado con todo esto; pues el asesinato del teniente general Soleimani ha impulsado la expulsión de las tropas estadounidenses de Irak, hecho que, según la cadena estadounidense de televisión CNN, constituirá una gran victoria para Irán y le fortalecerá aún más.

"Varios congresistas estadounidenses han criticado el asesinato del teniente general Soleimani y recalcado el fracaso de las políticas antiraníes de la Administración Trump, subrayando que tales hostilidades no han hecho más que fortalecer a Irán y debilitar a EE.UU"¹².

Con todo esto, el Hach, el Mártir, el General Soleimani, se convirtió en un gran héroe, en un ejemplo para todos quienes están a favor de los más humildes, los oprimidos, tras ser martirizado, señalar que él está más vivo que nunca; pues el mismo Corán lo manifiesta: “Y no creáis en absoluto que aquellos que han sido matados en la senda de Dios están muertos. Sino que están vivos y provistos de todo junto a su Señor. (169) Contentos por el favor que Dios les ha otorgado y felicitándose por aquellos que todavía no les han alcanzado y han quedado atrás, porque no tienen por qué temer y no estarán tristes” (Corán 3; 169 – 170).

Además como ya lo hemos señalado, el General de los corazones, está vivo en todo el mundo que cree en la Justicia Divina; pues ‘la resistencia en el camino de Dios y el sacrificio de la vida solamente se recompensa con el paraíso eterno que es el lugar de los bondadosos verdaderos’ y él

⁹ <http://articulo.islamorient.com/node/615>

¹⁰ <https://actualidad.rt.com/actualidad/338997-trump-tener-derecho-bombardear-objetos-culturales>.

¹¹ <https://www.hispantv.com/noticias/politica/446868/iran-fuerza-quds-eeuu-asesinato-soleimani>

¹² <https://www.hispantv.com/noticias/politica/451794/iran-eeuu-ataque-soleimani>

estará palpitando siempre en todo niño, en todo joven, en toda mujer, en todo hombre que exige Justicia.

“Justicia significa no oprimir a los demás ni permitir que otros te opriman. El shiismo y la prioridad de nuestros Imames están resumidos en estos dos postulados: No cometer ni tolerar la injusticia” Imam Jomeini.

A todo esto finalmente señalar que el Qasem Soleimani, es ya el recuerdo vivo de la sangre prodigada de millones de seres humanos que luchan por un mundo más justo, que entregan su vida por una causa que no importa tener como norte la muerte si ese martirio conduce a un futuro mejor, como lo hizo el Señor de los Mártires, el Imam Hussein (P), quien en el momento de su martirio manifestó: “Yo veo en la muerte, solo felicidad, y en el vivir con un tirano, solo desdicha”¹³; pero aseveramos que todos ellos han triunfado, aún en el momento de su muerte, pues lo vemos en la mirada de cada niño o niña, quien se encuentra reencarnado en otro Soleimani.

“La sangre derramada de Qasem Soleimani ha propiciado el terreno para la lucha valiente de los combatientes de la Resistencia. Los enemigos del islam tienen que saber que cuando grandes hombres, como el general Qasem Soleimani, caen mártires, otros Soleimanies se levantarán y se pondrán en la primera línea de la lucha contra la injusticia”.

Fuente: El Señor de los Corazones; (Vida y Martirio del General Qasem Soleimani); Editorial Elhame Shargh

Todos derechos reservados. Se permite copiar citando la referencia.
www.islamorientes.com, Fundación Cultural Oriente

¹³ <http://www.erfan.ir/spa/81253.html>